



 Pièces
 5 Pièces

 Superficie
 130 m²

 Référence
 84198823

 Prix
 1 800 000 €

La Turbie Maison à vendre (06320)

MAISONS & APPARTEMENTS

Niché à la turbie, exposé sud et vue à 180° de la pointe de l'italie jusqu'à saint jean cap ferrat, cette propriété captivante témoignant du charme intemporel de la région, combine des vues spectaculaires sur la mer et monaco, espace Détente avec piscine, Dépendance invités, grenier, et nombreux parkings. Dès l'entré, vous êtes accueilli dans un salon lumineux climatisé, avec cuisine américaine entièrement équipé, offrant un accès direct à une spacieuse terrasse ensoleillé, comprend également une salle de douche avec toilettes au rez-de-chaussé, ainsi qu'un escalier menant à l'étage ...

Nestled in la turbie, facing south and 180° view from the tip of italy to saint jean cap ferrat, this captivating property testifying to the timeless charm of the region, combines spectacular views of the sea and monaco, relaxation area with swimming pool, guest outbuilding, attic, and numerous car parks. From the entrance, you are welcomed in a bright air-conditioned living room, with fully equipped kitchen, offering direct access to a spacious sun terrace, also includes a shower room with toilet on the ground floorthere is also a staircase leading to the upper floor. With 3 bedrooms with ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





